



# おひさまだより



2021年7月号  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
生麦保育園 園長

梅雨に入り、雨で外に出られない日も増えてきました。でも子どもたちにとっては、雨音すら楽しいお友だち！水たまりに落ちる雨粒を見たり、大好きな長靴を履いてご機嫌になったり雨上がりにかたつむりを探したりと、この季節ならではの素敵な出会いを楽しんでいます。

看護師のおはなしにも書いてありますが、6月の後半はRSウイルスが流行し保育園をお休みする子が多くいました。改めて感染症の広がりやすさに、職員一同気をつけなくてはと思いました。

## 7月の行事

1日（木）プール開き

7日（水）バイキング（4歳児きりんぐみ・5歳児ぞうぐみ）

8日（木）英語であそぼう

14日（水）おはなし会

16日（金）バイキング（4歳児きりんぐみ・5歳児ぞうぐみ）

19日（月）保育実習生来園（21日まで）

20日（火）避難訓練

21日（水）3R夢プラン

26日（月）乳児誕生会

27日（火）幼児誕生会

29日（木）英語であそぼう

### 看護師のおはなし

先月ついに梅雨入りし、気温・湿度ともに高くなり、不快な季節となりました。体調も崩しやすくなっています。6月は体調不良でお休みしたお子さんが多く、手足口病やRSウイルス感染症と診断されたケースも多かったです。体調不良時は何らかの感染症である可能性がありますので受診をお願いいたします。園でも、共有する玩具などの消毒を強化していきたいと思います。

4月に発表された『まん延防止等重点措置』はまだ継続されています。引き続き、感染拡大防止の観点も踏まえ、可能な日には保育園の利用をお控えいただくなど、ご協力をお願いいたします。また、在園児さんや保護者の方、同居されるご家族がPCR検査を受けることになった場合は園にお知らせください。

### ひよこぐみ



雨の日は室内で、梅雨の晴れ間はお散歩に行ったり、テラスあそびを楽しんだりしています。たくさん体を動かしたときは、子どもたちは寝息をたてて夢の世界へ。。あの昼間のにぎやかさが、いつの間にか静けさに変わるお昼寝タイムです。

先日の避難訓練は防災頭巾を被りました。嫌がる子もいますが、みんな似合っていて、とてもかわいいひよこのようでした。

### あひるぐみ



雨が続き、外遊びがなかなかできませんでしたが、部屋の中で曲に合わせて踊ったり滑り台で遊んだり保育士も子どもたちが室内で楽しめるように工夫をしています。新しいおもちゃにも興味を示し、磁石のおもちゃは部屋を覗くとあちこちにくっついていました。取り合いでつい手が出てしまうこともあるようで、他のクラスから借りて数を増やし、トラブルの解消にも心がけています。言葉で言えない分の実力行使はすごい！（笑）

でも、お休みの子が多い日は、寂しそうな表情。クラスのお友だちへの意識も芽生えているようです。

### りすぐみ



体の動きがしっかりしてきた子どもたちは、行動範囲も広がり好奇心も旺盛です。何かを発見しては「みて～みて～」と保育士を呼んでいます。今は虫探しに興味津々。幼児クラスの真似をして、いろいろなことにもチャレンジをしています。子どもたちの発見にはしっかりと向き合っていこうと思います。

7月から始まる水あそび。。どんな表情、行動をするか楽しみです。

### うさぎぐみ



お散歩のときに、「興味をもつとそちらに歩いてしまい列がバラバラになる」と担任から報告を受けていました。子どもたちは途中の景色を満喫し、公園遊びを楽しんで満足した表情で帰ってくるのですが、担任は心配顔（笑）それでも最近はずいぶん遠くまでいけるようになりました。

紙パンツから布パンツへの移行も子どもたちなりに頑張っています。今はいろいろと手を貸すことがあります。そのうちに手伝うことがなくなってしまう日がくることでしょう。

### きりんぐみ



お当番活動が始まり、「おとうばんやりたいな」「おてつだいすることある？」と目を輝かせてアピール。意欲的に取り組んでいます。

どろんこ遊びやプールを楽しみにしているきりん組です。子どもたちが楽しめるよう、お日様に頑張っ顔を出してほしいです。

引き出しのその後→前回の園日よりでお知らせした後は、「ママがかたづけてねっていていた」と自主的にかたづける子がチラホラ。またそっと開けてみようかな（笑）

### ぞうぐみ



部屋の中でカブトムシの脱皮を見て、大騒ぎしていたぞう組さん。幼虫の絵も上手に表現していました。園庭での虫探しも、たくさん見つけた後は片付けのタイミングで、誰もいない葉っぱの陰にまたそっと戻っていると担任の日誌に書かれてありました。優しい心が育ってきていることに私も嬉しくなりました。

そら豆のサヤむきは、クイズに答えながら楽しそうに取り組む、自分たちでむいたそら豆入りのおにぎりはまた格別。みんなたくさんお代わりをしていましたよ。